

Message 349

Ashram de San Martin de Valdeiglesias, Espagne, 1er avril 2018

Une Récapitulation de Quatre Incidents Etranges.

1. Des amis occidentaux qui voyageaient ensemble firent remarquer qu'ils trouvaient plutôt étrange que les Hindous, en Inde, considéraient et respectaient les vaches comme leurs mères et qu'ils allaient jusqu'à les désigner par le nom de « Goma-mata » signifiant par là même que les vaches étaient comme leurs secondes mères. Ils étaient surpris et très amusés de voir que parmi toutes les espèces d'animaux, une seule d'entre elles était considérée comme manifestant la sainteté d'une mère. Et parce que c'est un sentiment répandu chez une grande majorité d'Indiens, le gouvernement a récemment interdit l'abattage des vaches.

C'est en souriant qu'on apporta une réponse à leur questionnement : « L'Inde est un pays pauvre et les mères sont généralement sous-alimentées. Leur lait se tarit ainsi rapidement les laissant dans l'incapacité de nourrir leurs bébés. Ainsi, quand les mères font défaut, les vaches prennent le relais ! Les enfants grandissent ainsi nourris au lait de vache. Les Indiens sont peut-être sensibles et cela a dû leur inspirer à considérer les vaches comme leurs secondes mères ! Il est impossible à quiconque de tuer sa propre mère et de manger sa chair ! Rien d'étonnant à ce que ce sentiment de gratitude ait fait que les Indiens demandèrent l'interdiction d'abattre des vaches ! »

Les amis occidentaux, en entendant cela, se sentirent confus et s'excusèrent. Ils apprécièrent vivement cette raison pour laquelle les Indiens respectent la vache comme une seconde mère.

2. A ce sujet, on se rappela de cette fois où un couple Musulman Bengali de haut statut social rendit visite à l'auteur de ce Message et où l'homme vint à déclarer fièrement que sa femme cuisinait merveilleusement bien certaines recettes à base de bœuf. Sur son visage se lisait l'évidence du plaisir qu'il éprouvait à blesser intentionnellement la sensibilité Hindoue.

C'est une vraie tragédie de voir que notre système éducatif ne modifie en rien notre stupidité ou notre inhérente violence psychologique ! Un idiot non instruit se transforme en idiot instruit ! La stupidité, elle, perdure !

3. Un récent incident vit une occidentale Kriyaban offrir à l'enseignant un beau et onéreux présent - une Sainte-Croix superbement dessinée avec deux lignes horizontales. Une Croix représente le « Je » ; la ligne verticale, l'ego, est symboliquement annulé par la ligne horizontale. Ici, une croix doublement barrée indiquait une très profonde éradication de l'ego. Mais les événements qui suivirent démontrèrent explicitement que l'ego se renforçait de la moindre de ses attitudes. Ce cadeau onéreux n'était peut-être lui-même qu'un geste de l'ego. Réalisant cela, l'enseignant suggéra à un disciple de rendre son présent à cette femme mais cette dernière, avec arrogance, répondit au disciple qu'il pourrait plutôt jeter le cadeau dans l'océan à côté !

C'est peut-être l'indication qu'en dépit de la Croix pendant sur leurs poitrines, nombre de Chrétiens ne s'en servent que comme un symbole de leur « Je » - pas comme celui d'une « absence de Je ».

4. Pendant la retraite, un participant dit avec tristesse que l'une de ses proches s'était suicidée car elle ne pouvait plus supporter l'incessante torture schizophrénique en son être intérieur. Toutes sortes de traitements et de conseils lui furent donnés, mais en vain.

Le mental est l'ennemi de la Vie sauf pour fonctionner dans le domaine des tâches techniques du quotidien. La dimension méditative du « Non-Mental » dans ce phénomène d'« annihilation du Moi » est le seul chemin. Il n'est rien d'autre qu'on puisse faire ou ne pas faire. Le « faiseur » est ce même mental retors qui offre ainsi une continuité aux problèmes mentaux. Une Non-action dans la dimension d'un total lâcher-prise est le remède à toutes les aberrations mentales.

Jai « Go-mata », Jai Sainte-Croix, Jai « Non-Mental » !